



Der Bürgermeister erhielt nicht nur die Spende, sondern auch eine Live-CD.

Liedermacher spenden für den Kindergarten

LUPBURG. Die beiden Liedermacher „Da Harry & Da Ernschie“ aus Lupburg haben ein Benefizkonzert veranstaltet. Im Juli unterhielten sie etwa 120 Gäste im Innenhof der Burg knapp drei Stunden lang. Am Ende des Konzerts kam eine Spendensumme von 800 Euro für den Kindergarten Lupburg in See zusammen. Harald Scharnbeck und Martin Ehrensberger übergaben nun dem Bürgermeister Manfred

Hauser den Betrag zusammen mit ihrer neuen CD „Yoga fia's Hirn – Live in Lupburg“. Dabei handelt es sich um einen Live-Mitschnitt des Konzerts. Es gibt die CD in der Buchhandlung Buchfink und bei Musik Wittl in Parsberg, in der Metzgerei Hecht in Lupburg und bei Maag Holz und Bau in Hemau. Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.harry-ernschie.de.
(ucv)